

# *Denuncia Cuba hostilidad y aislamiento de Estados Unidos frente a la Covid-19*

---



La Habana, 28 mar (RHC) El Ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez, reiteró su llamado a la cooperación internacional en la lucha para frenar la Covid-19, mientras que Estados Unidos opta por la hostilidad y el aislamiento.

Subrayó el canciller cubano a través de su cuenta en la red social Twitter que la actual crisis generada por la pandemia del nuevo coronavirus obliga a cooperar, incluso reconociendo diferencias políticas.

Denunció el titular de la diplomacia en la nación caribeña la intromisión de Washington en el combate contra la enfermedad, al atacar a países que practican la solidaridad y la cooperación internacional.

De esta forma, Rodríguez criticó una declaración del Departamento de Estado, transmitida por su embajada en La Habana, para presionar a los países que reciben cooperación médica cubana a rechazar esa contribución, pese al actual escenario causado por el nuevo Coronavirus. (Fuente: [Prensa Latina](#)).



**Radio Habana Cuba**